
◆実施時期：　 2016年12月 ◆回答数　 ：　 22人（団体）

◆発送数：304人（団体）　

内訳：生涯学習ボランティア（102名）、登録団体（126団体）、区内NPO法人+広域NPO法人（76団体）

問１．この1年間くらいで、当センターを利用したことはありますか？

問２．問1で「ある」と答えた方に伺います。どのような目的で利用しましたか？（複数回答可）

問３．問1で「ない」と答えた方に伺います。理由を教えてください。（複数回答可）

2016年度にしく市民活動支援センター”にしとも広場”アンケート結果（団体)
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問４．当センター以外によく利用する施設があれば教えてください。（複数選択可）

問５．当センターの情報誌「にしとも広場」についての評価をお聞かせください。

　【改善が必要だと思われる点があればお聞かせください。（デザイン、内容、発行頻度など）】

●いまのままで良い
●表紙のデザインはとてもすてきです。
●きれいで見やすいです。連動企画もいいですね。

●カラーページを少なくしても良いかも

●いつも楽しく読ませて頂いてます

●毎回、良く工夫されてると思います。写真も上手に使われ、色彩も綺麗です

●募集欄？（○○イベントの保育ボランティア募集とか、○○が欲しいとか、○○あげますとか）

●オールカラー版で、ゆったりした配置で見やすいのですが、反面もったいないような気も
します。情報量をもう少し多くしてもよいのではないでしょうか。4ヶ月くらいの間で発行さ
れているため、最新情報は難しいと思いますが、活動紹介を増やしてはいかがでしょう。

●前々より、民生委員の各自治会における活動に大きな格差があると耳にし、体感していま
す。定期的にこの辺りにスポットを当てて、真剣に取り組んでいる実例の紹介があると刺激
になるかと存じます。

●基本的に関係のない事には無関心です。興味がありません。官公の情報誌は高価で部数が
多い。処分する量を公表してほしいです。人の金なのでバンバン使うと思うが自分の金だと
思って税を使うようにしてください。

問６．情報誌について、「こんなテーマの情報が知りたい！」とか「こうしたらもっと面白くなると思
う！」といったアイディアがあれば、教えてください。
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●区内の各地域の紹介

●街の中の小さな歴史発見←西区に昔から住んでる人が興味を持ちそう。

●街の中での緩やかな世代のバトン←世代交代が緩やかに出来ている自治会、商店、団体の紹介。

問７．当センターのホームページについての使用目的をお聞かせください。（複数選択可）

               ・HPは見てません。コンピューターはダメ。

               ・すみません、HPはあまり活用していません。

               ・現在のところ参照する機会が少ない。

               ・あまり拝見していません

●ボランティア活動紹介、マッチング

●観ておきます

●予算と結果を公表するなら見たい。

●活動の支援、人材やグループの紹介をしてもらいたいです。

●登録者間の情報交換、センターのイベント年間スケジュール等

問8．ホームページについて、「こんなテーマの情報が知りたい！」とか「こうしたらもっと面白くなる
と思う！」といったアイディアや感想があれば、教えてください。

●活動団体（登録済）の内一つを「にしとも広場」に順に毎回紹介、活動内容を掲載されたらい
かがでしょうか

●HPを拝見すると詳しい情報が見れますが、目的がある方や積極的にネットを見ている方以外は、
なかなか見ていただけないことも多いのではないでしょうか。情報誌で、HPではこんな内容が見れ
るなどの案内を入れてはいかがでしょう。

●広報よこはまの中からでも、掲載されていない面白そうなイベントの事前情報をもっと放り込ん
でいただくと、利用度がアップするのではないでしょうか。

問9．今後の、にしく市民活動支援センター“にしとも広場”に期待すること、“にしとも広場”と一緒
にできそうなことなどがあれば、教えてください。

●最近になって、近隣の他地区（中区や神奈川区など）での活動も２、３入るようになりました。
可能な限りで良いですが、他の地区の情報など、相互に交換できるようなシステムがあると便利で
す。情報紙などの片隅で良いので、どんなことをやっているかが分かると嬉しいと思います。

●西区役所１Fという好立地にありながら、意外と知られていないのが残念です。にしとも広場で
の参加しやすい講座やイベントを増やして、まずは多くの方に知っていただけるとよいです。

●福祉系は、費用対効果とかに関心がないので、自己満足的な活動におちいりやすい。一般社会
の民間誌のつもりでやって欲しい。今、市民局系の成長がすごい。

●事後報告になってしまっても、登録されている方や利用されている方の講座・イベント等活動
を多く紹介されてはいかがでしょう。少し先の参考になると思います。

●街の名人・達人の方々の活動がもっともっと、紹介されたら、もっといろんな所からの依頼が
発生するのではと存じます。

●新しい街と人の様子←MM地区の開発とそこでの暮らし。働く人々の様子を伝える（MM地区の中
だけで完結するのではなく16号を超えて西区を見ている人々）

●情報を持っている人を必要な人につなげる役割を期待します。(横浜でメリーさんに実際会って
話した人とか震災を体験した人を探しています）そうした方々とお会いして横浜に残していきたい
実際にあった話を文にし、音にして届けていきたいと思っています。
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●ミニコンサートをふやしてほしい

●西区のスケールをメリットと考えて何かコツコツと積み重ねられる活動が一緒に出来るといいの
ですが・・・具体的にはまだ思いつかず・・こらからもよろしくお願いします。

問１０．にしとも広場の休館日について、水曜日から日曜日に変更することを検討しています。ご
意見をお聞かせください。

●高齢者向けには居場所作りとか、社会奉仕とかの啓発と、手助け的な記事がいい。子供向けに
は、子供が一人で将来生きていく術・考え方を啓発する教育を教えてください。

●今どきは、様々な考え方や価値観の差が広がるなかで、担当の皆様には日々ご苦労がたえないこ
ととお察しいたします。多くの理解者もたくさんいると思いますので、健康に気を付けて、勇気を
もって、これからもお元気な活動を祈っています。

●花は見ていても触れても、香りも五感に作用し、時々の心に寄り添ったり身体にも作用し、笑顔
を運んでくれると思います。環境や年代問わず花を通して心が嬉しくなる事ができたらと思いま
す。

水曜日休館がよい
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